



3 Pièces

50 m²

Réf. 7730

315 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

ESPACES
ATYPIQUES

résidences
immobilier

résidences immobilier

Situé au 3e étage d'un immeuble avec ascenseur, cet appartement lumineux et climatisé de 50m² (loi carrez) a été entièrement refait à neuf. Il se distingue par sa Décoration soigné, Mêlant modernité et charme. Une large baie vitré façon atelier d'artiste domine le salon et offre une Véritable personnalité à l'espace. l'appartement dispose de 2 chambres, d'une salle d'eau avec douche à l'italienne et d'une cuisine équipée, le tout s'ouvrant sur un balcon filant, parfait pour installer une petite table et profiter de l'extérieur. Situé dans le quartier riquiez non loin du mama shelter, du port, ...

Located on the 3rd floor of a building with elevator, this bright and air-conditioned apartment of 50sqm (carrez law) has been completely renovated. It stands out for its neat decoration, mixing modernity and charm. A large bay window in the style of an artist's studio dominates the living room and gives a real personality to the space. The apartment has 2 bedrooms, a bathroom with walk-in shower and a fitted kitchen, all opening onto a balcony, perfect for setting up a small table and enjoying the outdoors. Located in the riquiez district not far from mama shelter, the port, shops, ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES